
Пролеiпарии всех стран, соединядтесь1 

З 14А1411 
Год издания 16-й 

№ 156 (2655) 

ИДЕТ СТРАДНАЯ ПОРА 

По примеру старого меХанизатора 

ОРГАН\СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КйСС 
И ГОРОДСКОГО. СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

СУББОТА 

АВГУСТА 

1959 года 

Цена 15 коп. 

Нагул скота - важный резерв 
производства мяса 

Колхозы и совхоз района нынче 
взяли 'на себя обязательство про-

извести мяса 675 тонн. За первое 
полугодие получено н реализовано 

его только около 177 тонн. Обяза-
тельство выполнено на 26,1 про-

цента. Это свидетельствует о том, 

что в районе с производством мя-

са дело обстоит неблагополучно. И 
все это потону, что в минувшем 
году мало было• оставлено пере- 
ходного поголовья скота для от-

корма в 1959 году. 

Сейчас животноводы колхозов н 

'совхоза, стремясь достойно встре-

тить очередной Пленум Централь-
ного Комитета партии, настойчиво 
борются за то, чтобы вьшравить 
положение, получить как можно 

больше привесов от приплода ны-

нешнего года. Они прилагают все 

усилия к тому, чтобы полнее ис-

пользовать самый дешевый корм 
- зеленую траву. В этих целях 

пастухи с раннего утра и до позд-

него вечера пасут молодняк на 

лучших пастбищах. Телятницы 
стараются хорошо подкармливать 
животных. 

Примером в этом деле могут 

служить колховницы сельхозарге- 

ли имени Ильича. Здесь 0. Сига-
реткина, выращивая 45 телят, до- 

билась в июле среднесуточного 
привеса каждого теленка по 793 
грамма. А колхозница Л. Ежова 
получает среднесуточный привес 

на теленка по 700 граммов. Хоро-
шие показатели! 

Большое внимание уделяют на- 

гулу молодняка крупного рогатого 
скота в колхозе имени Ленина. Те-
лятницы В. Семенова, П. Заруби-

на, Т. Тимофеева и В. Добрякова 
за последний, .месяц добились сред- 

несуточното привеса в среднем на 

теленка до 483-511 граммов. 

Немалую долю своего труда в это 

дело вкладывают ученики Леонть-
евской семилетней школы Взся 
Егоров, Миша Федоров, 3Кеян 
Федоров и Валя Стогов. Они забот-
ливо, целыми днями пасут этих 

животных. 
Но не везде так активно борют-

ся за вьшолнение взятых обяза-

тельств. Например, в колхозе 

<(Шахтер» было решено выделить 

для натула не менее 120 голов 

крупного рогатого скота, а факти-
чески веделено лишь 49 голов. 

Нельзя считать, что в этой арте-

ли нет скота для откорма на мято. 

Достаточно сказать, что нынче по-

лучен приплод в количестве 180 
телят, в том числе только бычков 
80 голов. Но беда в тон, что 

часть их продолжительное врем,а 

не вьшасалась на пастбище, а 

стояла в загоне. И лишь в послед-
нее время стали выпускать их на 

вьнтас. В результате растут они 

очень медленно. 
НеудовлетворителЬно организо-

ван натул скота в колхозе «Об-
новленная земля». 06 атом свиде-
тельствует такой факт. За июль от 

натульного скота в; количестве 68 
голов, которые закреплены за па-

стухом Н. Михайловым, среднесу-

точный привес на одного теленка 

составляет только ЗОО граммов. 

До конца, пастбищного периода 
осталось около двух месяцев. 3а 
это время можно еще многое сде-

лать для того, чтобы резко повы-

сить упитанность нагульнаго ско-

та. В этом деле необходима актив-

ная работа пастухов и специали-

стов сельского хозяйства. Их обя-
занность - образцово наладить 

пастьбу животных. Надо хорошо 

использовать время натула скота, 

как одного из важных резервов 

увеличения производства мяса. Не 
следует проходить мимо даже ма-

лейшего нарушения существую-
щих правил по уходу за скотом и 

пастьбы его. 

Для ускорения роста молодых 

животных правлениям колхозов 

надо выделить для подкормки те-

лят требуемое количество кормов. 

Долг сельских партийных орга-

низаций - глубоко вникать в де 

ло нагула и откорма скота, еже-
дневно помотать устранять недо 

статки по уходу за скотом. Обес-
печить высокие суточные приве-

сы скота - почетная, ответствен-

ная задача работников животно-

водства. 

Семинар заместителей секретарей 
партийных и комсомольских организаций 
В горкоме КПСС состоялся се-

минар заместителей секретарей 
партийных и комсомольских орга-

низаций. Они прослушали лекцию 

о текущем моменте. Затем .заме-

стители секретарей парторганиза-
ций обсудили вопросы по улучше-

нию партийно -организационной и 

партийно -политической работы, а 

заместители секретарей комсо-

мольских организаций - о зада-

чах по комплектованию комсо-

мольской политсети. 

Участники семинара внесли 

предложение о налаживании .регу-

лярной учебы заместителей секре-

тарей партийных и комсомольских 

орга цзаций. 

Казахская ССР .досрочно 
закупок мяса, 

Труженики ёелыхого. хозяйст-
ва Казахстана досрочно выполни-
ли годовые планы продажи госу- 

дарству мяса; яиц и каракуля. 

В республике закуплено 440,3 
тысячи тони мяса (в живой весе) 
- на 54,8 тысячи тони больше, 
чем за весь 1958 год. Годовой 

выполнила годовые планы 
яиц и каракуля 
план выполнен на 101 процент. 

Годовой план закупок яиц вы-

полнен на 105 процентов. Колхо-
зы и совхозы продали государству 

яиц 130,7 миллиона штук, или на 

14,8 млн. штук больше, чем за-
куплено за весь 1958 год. 

(ТАСС) 

Неотложные 
задачи 

профсоюзов 
6 августа состоялся пленум 

Леноблсов•профа. G докладам 

сИтаг.х июньского Пленума ЦК 
КПСС и задачи •профорганизацийа 
выступил председатель Л енобл-
совпрофа А. А. Слепухин. 

Докладчик и участники премий 
приводили примеры активного 

участия профсоюзных организа-

ций лредприятий и учреждений 
Ленинграда и области во внедре-

нии автоматики н механизмов, ус-

коренном развитии химической и 

текстильной промышленности. 

Участники пленума сосредото-

чили внимание на многих нере-

шенных вопросах. В .ряде случаев 

профсоюзные организации слабо 
ведут борьбу с проявлениями тех-

нического консерватизма, не конт-

ролируют своевременное выпол-

нение заданий по освоению новой 
техники. 

Участники пленума поддержали 

инициативу коллективов пяти ле-

нинградских институтов о заклю-

чении договоров творческого со-

дружества с промышленными 

предприятиями на семилетiку: При. 
этом указывалось, что Обкому 

профсоюза работников просвеще-

ния, высшей школы и научных уч-

реждений, профсоюзным органи-

зациям предстоит большая работа 

по дальнейшему укреплению твор-

ческих связей деятелей науки х 

производства. 

По обсужденному вопросу при= 
нято развернутое постановление. 

Намечены конкретные меры для 

повышения роли про.фор•ганизаций 
в деле претворения в жизнь реше-

ний июньского Пленума ЦК 
КПСС. (ЛенТАСС) 

Часто бывает, когда как-то осо-

бенно хорошо спорится дело, ко-

гда работа. перестает быть просто 

работой, а становится увлечени-

ем. Именно такое чувство испы-

тывает шестидесятилетний трак-

торист колхоза «Восход» Семен 
Николаевич Артеменко. Прошло 
более четверти века, когда он 

впервые сел за руль трактора, и 

с тех пор работает по этой спе-

циальности. 

Вроде бы сейчас можно уже 

перейти на другую, более легкую 
работу. И колхозные руководите-

ли не возражали в атом. Но когда 

старейший тракторист увидел го-

товые к выезду в поле комбайны, 
он заявил: 

- Не могу, не имею права в 

такую страдную пору оставаться 

в стороне.-И, немного помолчав, 
Семен Николаевич добавид: - С 
комбайнерами хочу потягаться. 

На следующий день Семен Ни-
колаевич выехал на культивацию 

паров. Вместе с ним комбайнеры 
Петр Андреев и Петр Иванов вы-

вели свои агрегаты на уборку 
хлебов. 

Чей же результат в труде ока-

жется лучшим? Конец рабочего 
дня подведет итог. У старого трак-
ториста он оказался неплохим. Се-
мен Николаевич выполнил смен-

ное задание на 150 процентов. У 
'комбайнера Петра Андреева про-

изошла здминка, агрегат неожи-

данно стал и потребовалось нема-

ло трудов, чтобы вновь пустить 
его в работу. Пришлось наверсты 
вать упущенное. А как же иначе, 

ведь завтра же старый механиза-

тор упрекнет: 
- Эх вы, зелень!' 
Так же рассуждали и комбай-

нер прицепного агрегата Петр 
Иванова трактористом Анатолием 
Филипповым. Хоть погода каприз-
ничала, прошел дождик, но меха-

низаторы потрудились хорошо. 

Первый день был пробный. 
Теперь комбайнёры Петр Анд-

реев, Борис Павлов, Петр Иванов, 
машиновед Тимофей Хахии, трак-

тористы Анатолий Филиппов и 

Юрий Каменев, идя навстречу 

предстоящему Пленуму ДК КПСС, 
дали слово скосить ''и обмолотить 
озимую рожь за 5-6  дней. 

Надо, чтобы слова механизато-

ров не разошлись с делами. 

В ближайшие дни 

закончить известкование ПОЧВ ! 

Работают оперативно 
Колхозники сельхозартели возка на поля сланцевой золы. На 

«Путь к коммунизму», идя на- этой работе занято 4 автомашины-

встречу предстоящему Пленуму самосвала. Доставленную золу для 

ЦК КПСС, разработав и приняв известкования почвы сразу же 

практические мероприятия в 

честь этого события, немедленно рассыпают по полям. 
приступили к их йыполиению. В Намечено завершить известко-

колхозе уже второй день идет вы- ванне почвы в ближайшие дни. 

Нввесткованне почв ведут совхов „Родена", 
колхозы „Восход" н „Май" 

8 автомашин-самосвалов выво- Здесь известкуются поля, распо-

зили б августа и вчера сланцевую ложеннъте возле деревень Тухтово 
золу на поля совхоза «Родина». и Большие Поля. 
Столько же автомашин работало 
по вывозке золы иа поля колхоза Всего предстоит в вти дни 

«Восход». произвестковать колхозам района 
К известкованию почвы при- не менее 700 гектаров земли, сов-

ступил также колхоз «Май». хозу «Родина» - 200 гектаров.  

по rодиой СТРАНЕ  
Речное танкер 

грузоподъемностью. 

5 тысяч тонн 

СТАЛИНГРАД. (ТАСС). Конст-
рукторы сталинградской судовер-

фи под руководством инженера 

П. М. Кожевникова закончилисо-
ставление технического проекта 

речного танкера грузоподъем-

ностью 5 тысяч тонн. Он рассчи-

тан на .перевозку нефти, бензина, 
керосина, мазута, солярки. Длина 
судна - 128 метров, оно будет 
иметь два главных двигателя по 

тысяче лошадиных сил каждый и 

развивать скорость до 20-2 1 ки-

лометра в час. Дно и борта танке-

ра - двойные. Это предохранит 

подогретый мазут от потери тепла 

в пути и позволит быстрее очи-

щать трюмы от остатков нефте-
продуктов. 

На судне предусмотрена макси-

мальная механизация и автомати-

зация. Для обслуживающего пер-

сонала танкера создаются все 

удобства. Предусмотрены хорошо 

меблированные и преимуществен-

но одноместные каюты, комфор-

табельный красный уголок, столо-

вая, душевые и т. п. 

Танкеры будут выпускаться из 

стали повышенной прочности. 

Арочный скотный двор 
Алтайский край. Коллектив сот-

рудников Алтайского проектного 
института разработал проект скот-

наго двора арочной конструкции 
с применением, сборного железобе-
тона. Строите ьство таких соору-

жений дает большую экономию 

дефицитных строительных мате-

риалов. 
В скотном дворе нового типа 

предуоматрнваепся беопривязное 
содержание до 100 голов крупно-

го рогатого скота, обслуживаемо-
го одним скотником. 

Подобные сопружения могут ис-
пользаааться и как свинарники, 
кошары, зернохранилища, мате-

риальные и продовольственные. 

оклады, холодильники; гаражи и 

т. п. 

В текущем году в колхозах н 

совхозах края будет построено 

3.200 скотных дворов арочной кон-

•струкцни. Железобетонные детали 

для них изготовляются на пред-

приятиях Алтайского совнархоза 

и на 12 полигонах, созданных при 

ремантно-техничеслсих станциях и 

совхозах. 

На снимке: сборка арочного 

акотнаго двора в колхозе «Память 
Ленина» Ребоихинокаго района. 

Фотохроника ТАСС 
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УСИЛИМ ИОНТРОЛЬ 
за деятельностью администрации предприятий 
Успешное выполнение решений ным руководителям, не повышают иие работы комиссий, всемерная 

ХХ1 съезда партии и июньского ответственность каждого комму- поддержка их инициативы и само-

Пленума ЦК КПСС возможно при наста за порученное дело в реше- деятельности. В работе комиссий 
условии дальней шего развития со- кии стоящих задач, слабо под- не должно быть двух крайностей. 
циалистической демократии, твор- крепляют принятые решения орга- С одной стороны, чтобы члены ко-

ческой инициативы и самодеятель- низаторской работой. миссии не превращались в наблю-
ности широких народных масс, «Боевая организаторская рабо- дателей-ревизоров, фиксирующих 

еще более активного привлечения та, - говорил товарищ Н. С. Хру- только недостатки, с другой сторо-

общественных организаций, всех щев на митинге трудящихся Дне- ны, чтобы не подменяли хозяйст-
трудя щихся к участию в руковоц- пропетровского машиностроитель- венных руководителей, не стано-

стве хозяйственным и культурным ного завода, - контроль за испол- вились обычными толкачами. 

строительством. нением принятых решений - вот Комиссии в своем работе не 

Большие • задачи по выполнению что решает сейчас успех выполме- должны обособляться. Они не яв-

семилетнего плана развития на- ния семилетнего плана»- ляются каким-то контрольным ор-

роднаго хозяйства требуют уси- Июньский Пленум ЦК КПСС ганом, существующим параллельно 

ления контроля и организации ис- поставил вопросы контроля и про- с парторганизацией. Партийные 
полнения решений партии и пра- верки исполнения в центр внима- оранизации осуществляют предо-

в ителы тва. В постановлении ЦК ния всех партийных организаций. ставленное Уставом КПСС право 

КПСС отмечается, что первичные С этой целью ЦК партии принял контроля деятельности .админист-

партийные организации производ- постановление об образовании в рации. 

ственных и торговых предприятий первичных партийных организа- Надо понять, что главное в 

недостаточно используют предо- циях производственных и торговых контроле - это живое дело, ак-

ставленное им Уставом партии предприятий комиссий по контра- тивная принципиальная борьба за 

право контроля деятельности ад- лю за деятельностью администра- выполнение партийных решений, 
министраций, а сложившиеся орга- ции .предприятии. Это постановле- искоренение недостатков, которые 

низационные формы контроля не кие о новых формах партийного надо замечать в зародыше и ме 

соответствуют в должной мере контроля с горячим одобрением давать им разрастись. К своей ра-

требованиям и задачам, выдвину- воспринято коммунистами. боте партийные комиссии должны 

тым ХХ1 съездом КПСС. Сейчас на партийных собраниях привлекать профсоюзный и комсо-

В большинстве партийных орга- одновременно с обсуждением исто- мольский актив, рабочих и спе-

низацхй нередко контроль сводил- рических решений июньского Пле- циалистов. 

ся только к заслушиванию отчетов нума Ц К КПСС образуются ко- Задача хозяйственных руководи-

хозяйственных руководителей об миссии по осуществлению контра- телей - внимательно относиться к 

итогах выполнения производствен- ля за деятельностью администра- предложениям комиссий н прини-

ных планов. Не было достаточной ций. В состав комиссий избираются мать своевременные действенные 
конкретности и целеустремленно- наиболее подготовленные, прин- меры по проведению их в жизнь: 

ети в работе, не повышалась от- ципиально стойкие, активные ком- Партийные организации должны 

в етственнасть хозяйственников в мунисты. В партийной организа- всемерно поддерживать комиссии, 

решении важнейших вопросов дея- ции ДОКа треста № 41 комиссию привлекать к ответственности тех 

тельности предприятий. Чем, на- по контролю за выполнением госу- хозяйственникод, которые не при-

пример, можно объяснить, что в дарственного плана и коопериро- нимают мер по устранению недо-

Сланцевском горпищекомбинате ванных поставок возглавила ком- статков, вскрытых. комиссиями. 

почти отсутствует собственная мунистка Г. П. Жарикова, раба- В постановлении ЦК КПСС ог-

сырьевая база? Здесь недостаточ- тающая плановиком. В комбинате мечается, что в малочисленных 

но уделяется внимания механ.иза- производственных предприятий партийных организациях, где о"у-
ции трудоемких процессов. Пред- председателем такой комиссии из- дет. признано нецелесообразным 
приятие имеет незначительное на- брак начальник бетонного цеха создавать комиссии, контроль ха-

копление средств и испытывает В. В. Жгилев, комиссию по внец- зяйственной деятельностью осуще-

финансовые затруднения. Это объ- рению новой техники и механиза- ствляют все коммунисты под руко-

ясняется прежде всего слабостью ции возглавляет заместитель сек- вадством секретаря партийной ор-

контроля партийной организации ретаря парторганизации Ю: А. ган:изации. Но ото не означает, 

за хозяйственном деятельностью Кречетов. что эти партийные органи-

администрации, отсутствием в кол- При парткоме комбината « Слан- зации должны попрежнему 

лективе атмосферы творческого цы» образуются комиссии по копт- плохо использовать предоставлен-, 

труда, нетерпимости к недостат- ролю за внедрением новой техни- кое им право контроля. Надо пол-

кам. ки, механизации и автоматизации нее использовать все формы пар-

И ли вот возьмем другой при- производственных процессов, по тайного контроля, шире разверты-

мер. В строительном тресте зУ: 31 контролю за качеством продукции вать критику и самокритику, памо-

большая партийная организация, и снижением ее себестоимости. По гать быстрее выявлять и устранять 

но ее работа слабо связана с одной-три комиссии образованы недостатки, больше привлекать к 

жизнью, не всегда конкретна и при партийных организациях шахт, этом работе рабочих и специали-

целеустремленна. В работе строи- газосламцевого завода, погрузоч- став, убирать с дороги все то, что 

тельных организаций много нецо- во-транспортного управления, мешает приводить в действие во-

статков. Затягивается строительст- центральных электромеханических вые резервы. 

во важнейших промышленных объ- мастерских и- ТЭЦ. Всего образо- Правильное осуществление 

ектов - цементного завода и цеха вано 18 комиссий, в которых рабо- контроля и проверки исполнения 

синтетических дубителей. Плохо тают более сотни опытных комму- поможет поднять организаторскую 

решаются вопросы большой и ма- настов. Образованы также комсс- работу партийных организаций на 

пой механизации. Нет должном сии в партийных организациях уровень новых задач, которые по-

борьбы за улучшение качества торговли и транспорта. ставлены в решениях ХХ1 съезда 

строительно-монтажных работ и Образование комиссий - это на- партии и июньского Пленума ЦК 
снижение их себестоимости. Парт- чало работы. Очень важной обя- КПСС. 

бюро треста и партийные органи- занностью партийных организаций М. ГОРБАЧЕВ, 

зации строительных управлений и является правильное и полное ис- заведующий организационным 

субподрядных организаций снизи- пользование всех форм партийного отделом Сланцевского 
ли требовательность к хозяйствен- контроля, постоянное направле горкома КПСС. 

ПОЧЕТНЫЙ долг 
• 5 августа в лекционном зале До-

ма культуры состоялось собрание 
актива Сланцевской городской 
комсомольской организации. С 
докладом «Итоги работы июньско-

го Пленума ЦК. КПСС и задачи 

городской комсомольской органи-

зации» выступил заведующий от-

делом Ленинградского обкома 
ВЛКСМ О. Ы. Устинов. 

- Июны к.ий Пленум ЦК КПСС, 
- сказал он, - явился выдаю-

щимся событием в жизни Комму-
нистической партии, всего совет-

ского народа. Он подвел первые 

итоги борьбы трудящихся за пре-

творение в жизнь исторических 

решений XXI съезда КПСС. 

Докладчик говорил о том, что в 

деле досрочного выполнения семи-

летки большие и почетные задачи 

возложены на комсомольские орга-

низации предприятий города Слан-
цы, колхозов•,и совхоза района. 
Им предстоит решить иного неот-

ложных вопросов по развертыва-

нию соревнования среди молодых 
рабочих и тружеников колхозной 
деревни за дальнейший рост про-

Саратовская область. На 
ный Октябрь» многие знают 

сову. Руководимая ею смена -

тии. Она систематически выдаст 

борются за звание бригады. 
На снимке: А. И. Белоусова у 

вольскам цементном заводе «К.рас-
техника печного цеха А. И. Белоу-
одна из передовых на предприя-
цемент сверх ,плана. Передовики 
коммунистического труда.. 

ножом вращающейся печи. 

Фотохроника ТАСС 

На предприятиях Ленинграда 
Почин комсомольцев 

Охтинского химкомбината 
Горячий отклик вызвало в кол-

лективе Охтинского химического 

комбината. Обращение июньского 

Пленума ЦК ,КПСС .ко .всем тру-

дящимся Советского Сюза. Моло-
дые, н а иболее опытные производ-

ственнииси выступили с ценной 

инициативой. Каждый из них обя-
зался обучить передовым ,мета= 

дам труда, двух товарищей. 
На комбинате каждый четвер= 

тый молодой рабочий - :рациона-

лизатор. За достижения в оазв.и-

тии техники комитету комсомола 

вручены почётная грамота ЦК 
ВЛКСМ н денежная премия. Сей-
час каждый комсомолец •обязался 
помочь двум своим товарищам 

стать рационализаторами. 

В неустанных 

творческих исканиях 
На предприятиях автштранс-

лортного управления исполкома 
Ленлорсоаета ши;рятся_ря,ды нова: 

тор.ов производства. Число ;рацио-

нализаторов по ,сравнению с про-

иглыла годом увеличилось на ,150 
человек, а количество птаданных 

предложений - на Х27 :процентов. 

Обычно после износа рубчатой 
сетки на автопокрышках послед-

ние выбывали из строя и шли на 

Ш внный завод в переплавку или 

вообще выГрасывались. Ин-
женеры М. Г. Есимокскмй, 
Н. М. Михайлов и другие :разра-

ботали технологию восстановления 

этой сетки в индивидуальных вул-

канизаторах. П адсчитано, что нов-

шество позволит автот;ра:нспорт-
ному управлению сэкономить в 

год около 6 миллионов :рублей. 
Нынче уже отремонтировано око-

ло 15 тысяч автопакрыитек. 

МОЛОДЕЖИ 
С собрания актива городской 

комсомольской организации 

изводительности труда, повыше-

ние общеобразовательного и техни-

ческого уровня. знаний молодежи, 

оживление деятельности молодых 

рационализаторов и изобретателей, 
улучшение воспитательной рабо-
ты. 

-- В дни подготовки к Плену-
му, - говорит докладчик, - ле-

нинградская молодежь взяла боль-
шое обязательство: выполнить се-

милетнее задание по производи-

тельности труда за пять лет. Что-
бы решить эту задачу, молодые 

производственники должны точно 

знать, как им нужно работать 
каждый день и каждый месяц. По-
мочь им определить эти конкрет-

ные задания - дело чести комсо-

мольских организаций. 
После доклада начались пре-

ния. Первый слово взял предста-

витель горняков шахты № 3 тов. 

Третьяков. Он подробно рассказал 

участникам собрания о намечен-

ных мероприятиях на шахте по 

внедрению камерной системы вы-

емки сланца, которая позволит 

резко повысить производитель-

ность труда, снизит себестоимость 
добываемого топлива. 

Секретарь комсомолы кой орга 

низации строительного треста 

31 т. Евсеев рассказал о том, 

что цеховые комсомольские орга-

низации решили взять шефство 

над строительством цехов цемент-

ного завода и цеха сянтетических 

дубителей на газосланцевом заво-

де. 

От имени комсомольцев цент-

ральных электромеханических ма-

стерских комбината «Сланцы» вы-

ступил т. Вернацкий. Он расска-

зал о работе молодых производст-

венников, соревнующихся за зва-

ние коллективов коммунистиче-

ского труда, призвал горняков бе-
режно использовать горные меха-

низмы. 

Комсомольцы нашего пред-

приятия, -заявил он,`- актив-

но включились в соревнование за 

выполнение семилетнего задания 

по росту производительности тру-

да в пять лет. 

Вопросу повышения общеобра-
зовательного уровня молодых га-

зовиков, горняков, строителей по-

святил свое выступление заве-

дующий учебной частью средней 
школы № 1 рабочей молодежи 

т. Сташевский. 

В прениях выступили также 

доярка сельхозартели имени Кали-
нина К. Петрова, работница участ-

ка сортировки шахты имени С. М. 
Кирова М. Куранова, секретарь 

горкома КПСС т. Прусов. Все они 

говорили о неотложных задачах 

комсомольских организаций пред-

приятий, колхозов и совхоза.райо-
на по претворению в жизнь реше-

ний июньского Пленума ЦК КПСС. 
Собрание актива Сланцевской 

городской комсомольской органи-

зации единодушно одобрило реше-

ния июньского Пленума ЦК КПСС 
и приняло резолюцию, направлен-

ную на улучшение комсомольской 
работы на предприятиях, в учреж-

денотях, колхозах и совхозе-райо-
на. 

Автоматика 
в текстильном 
производстве 

Н а ситценабювной фабрике име-

ни Веры Слуцкой каждый день от-

делывается более 700 тысяч мет-

ров тканей. На всех этапах тру-

доемкого производственного цикла 

интенсивно внедряются механиза-

ция и автоматика: 

Одним из длительных, требую-

щих больших затрат времени был 
процесс отбелки суровых тканей. 

Прежде материя, пропитанная хи-

мичеоким раствором, в течение 

48 часов находилась в специаль-

ных ваннах, затем попадала в 

моечные машины и, наконец, в 

огромные котлы, где под больши:т 

даiвленлем совершался процесс от-

беливания. На все это уходило 

около трех суток. Теперь эта опе-

рация выполняется поточным ме-

тодом. На предприятии успешно 
закончилось испытание нового от-

беливающего агрегата, производи-

тельность которого 100 тысяч мет-

ров тканей в сутки. 

Высокопроизводительный 
агрегат по выпуску 

обоев 
На обойной фабрике закончены 

монтаж и испытания ролевого ро-

тацианного восьмикрасочного агре-

гата марки сПВР». Он состоит из 

Трех частей: печатной машины, су-

шильной канальной камеры и на-

моточной. Все они приводятся в 

действие с одного пульта управле-

ния и могут быть остановлены лю-

бы м из четырех приборов, распо-

ложенных на агрегате. 

Весь технологический процесс в 

агрегате автоматизирован. Он бу-

дет давать в полтора раза больше 
продукции, чем старые машины. 

Новый обойно-лечатный агрегат 

уже выдал первую партию про-

дукции. 

Новатор Кировокого завода сле-

са•рь-ннсдруктар передовых мето-

дов пруда П. А. Зайченко разрабо-
тал и внедрил в производство ряд 

высокап,роизводительных станков 

и приспособлений для механиза-

ции трудоемких.. работ: обработки 
криволинейных плоскостей, нарез-
ки ,резьб .в гайках, крестовинах 

жатки .и в других деталях. 

На снимке: П. А. Зайченхо. 
ЛенТАСС 
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ПРИСТУпИЛИ    
к освоению голубой целины 

• В дрошлом,году колхоз име-

ни Калинина получил более 
двухсот утят из Кингисеппской 
йнкубаторной птицеводческой 
станции. Долго думали в кол- 
козе: оставлять на племя утяг 

или сдать их на мясо? Потом 
все же решили оставить немно-

го маточного поголовья; чтобы 
на следующий год наверняка 

иметь утят. Оставили 25 уток 

и 5 селезней. Мало! Но это бы л 

опыт. 

С весны этого года утки на-

чали нестись. Зоотехник Нико- 
лай Ефимович 914зов позвонил' 
на интсубаторную станцию и 

договорился сдать яйцо раз в 

8 - 10 дней на переработку. 
Это значит, инкубаторная стан-

ция долнiна инкубировать яйцо 

и передавать всех утят. колхо-

зу. за инкубацию колхоз пла= 

тит по- одному рублю. Выгодно! 
Только было одно неудобство: 
маленькие партии утяти кол-

хозу надо часто, ездить. Но и 

этоне` препятствие для тех, 

кто хочет'развивать настоящее 

утководческое хозяйство. ' 

Известно, что инкубаторная 
станция собственного маточно-
го стада уток не имеет- Она за-

висит от тех хозяйств, которые 

имеют уток. Несмотря ,на, то, 

что колхоз имени Калннинз 
имел всего 22 утки, он полу-

чил от них 516 утят. 
В этом.' гаду руководсгво 

колхоза намерено оставить зна-

чительно больше уток .на пле-

мя. В будущей году оно без 

труда решит задачу по созда-

нию солидной утководческой 
фермы. 

Утководческие фермы созда-

ются также в колхозах имени 

Ленина й «Обновленная зем-

ляз. Первый ив них приобрел 
920 утят, второй - 400. На-
до, чтобы и другие колхозы 

района приступили ,к освоению 

голубой целины. Водоемов мнэ-

го, необходимо смелее зани-
маться разведением водопла-

вающей птицы. 

Д. СМОЛЬСнИИ. 
На снимке: заведующая ут-

ководческой фермой колхоза 

имени Калинина Галина Ива-

н9ва гонит утят к водоему. 
Фото автора: 

Магистральным газопровод Серпуков 
Большой коллектив строителей 

и монтажников газопровода Сер-
пухов-Ленингрд, выполняя по-

становление Центрального Коми-
тета партии и Советского прави-

тельства, почти на два месяца 

раньше срока закончил прокладку. 

одного из крупнейших магист-

ральных газопроводов в стране 

протяженностью более 800 'кило-
метров. В Ленинград придет при-

родный газ Ставропольского мес-

торождения, который подается 
Москве по газопроводу Ставрополь 
-Москва. Из Серпухова от него 

идет ответвление на, Ленинград. 
Одновременно газ получат города 

Калинин и Новгород. 
В канун Дня строителя, сеТодця, 

8 августа в 12 часов дня 

будет торжественно зажжен тра-

диционный газовый факел кото-

рый возвестит о том, что природ-

ный газ подан Ленинграду. Кол 
лектив ;строителей в невиданно 
короткий срок, менее чем за два 

года, построил магистральный га-

зопровод и необходимые инженер-

ные сооружения в крайне тяже-

лы х природных и климатических 

условиях, преодолевая болота, ре-

ки, скалы и :леса. 

Iа трассе газопровода потребо-
валось вынуть и переместить 4 
миллиона кубометров грунта, пе-
ревезти, сварить и уложить в тран-

шеи около 130 тыс. тонн сталь-

ных труб, проложить под водой-

в руслах рек и по дну водохрани-

лищ - более 15 тыс. метров 

газопровода. Пришлось преодолеть 

иного других препятствий - пе- 

ресечення с железными и шоссей-

ными дорогами, .торфяные болота. 

на одном из самых трудных 

участков - в непроходимом бо-
лоте - строители тщетно пыта-

лись уложить газопровод на за-

данную отметку.. здесь впервые в 

мировой практике трубопроводно-
го строительства •был применен 

вертолет, с помощью которого на 

трубы уложили • грузы, и чазопро-
водпогрузился в болото. 

'Строители треста N 103 Глав-
ленинградстроя, отряда подводных 

сооружений, Ленсавиархоза, эксп-. 

луатационники и монтажники Уп-
равления « Ленгаз» менее чем за 

два года провели, так же как й 
строители газопровода, поистине 

гигантскую работу, связанную с 

подготовкой всего сложного город-

ского газового хозяйства для при-

ема природного газа. В Ленингра-
де проложено и подключено под 

газ около 200 километров магист-
ралей, построена 3ападнай маги-

страль с переходом через Финский 
залив, проложена вторая Восточ-
ная магистраль протяженностью 

11 километров, соедицившая сме-

сительную станцию в Московском 
районе с дюкером через реку Неву 
в Невском районе, построено 15 
регуляторных станций, в том чис-

ле. 4 станции высокого давления 

и 7 дюкеров и переходов через 

реки и каналы. 

В 1959 году должно быть гази-

фицировано 340 дромышлениых 
и коммунально - бытовых пред-

приятий исполкома Леигорсовета, 
в том числе 140 котельных, 43 
бани и прачечных, 70 школ и уч-

реждений Горздравотдела, десят-

ки предприятий местной промыш-

Ленинград 
ленности, строительных материа-

лов и т. д. заканчивается. большая 
работа по подготовке и приспо-

соблению действующей бытовой 
газовой аппаратуры в квартирах 

ленинградцев для работы. на сме-
шанном газе. 

В Ленинграде сейчас ежедневно 

расходуется 2.300 тысяч кубиче-
ских метров газа. К концу перво-
го года семилетки в городе расход 

газа (по теплу) должен возрасти 

более чек в три раза. 

• Поступление природного газа 

заменит в 1960 году более 6 мил-

лионов тони топлива, которое 

привозят издалека 2.500-3.000 
железнодорожных составов. Это 
позволит высвободить и перевести 

на другие работы 6. тысяч рабо-
чих, занимающихся • доставкой, 
хранением, выгрузкой топлива. 

Применение бездымного газово-

го топлива оздоровит воздушный 
бассейн города. Исчезнут пыль, 

копоть и дым - неизбежные 
спутники больших промышлен-

ных городов. 

Поступление природного газа 

позволит начать газификацию 

Пушкина, Колпина, Пулкова, Пав-
ловска, Кингисеппа, Красного Се-
ла и других населенных пунктов. 

Тазификатораи предстоит еще 

многое сделать по сплошной гази-

фикации города. Требуется улуч-

шить качество выпуска бытовой 
газовой аппаратуры, решить во-

прос о подземном хранении газа 

под Ленинградом, наладить вы-

пуск автоматики для сжигания 

газа. - З. СОЛОВЬЕВ, 
начальник Управления 

• «Ленгазо. 

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ 
колхозов района по сбору яиц от кур-несушек 

на 1 августа 1959 года 

Занимаемое тесто 
Наименование 

колхозов 

Сбор яиц от 1 куры-несушки 

оо 

Д 

о ,Ш, 

год = 
04 0 

с н ti 
а 4 м 

Ш 

2 а' 4 

т 

х и£ о 
S х год О 

к 

т 

1 „Путь к коммунизму"   85 91 + 58 

2 „Вовкод"   110 88 +32 

3 Имени Калинина . . . 80 80 +34,5 

4 „Обновленная земля" .   120 77 + 5,7 

5 „ПГактер"   100 68 +1 

б Имени Ильича   100 62 +18,5 

7 Май"  80 59 +29 

8 Имени Ленина   95 . 56 -20,3 

Итого по колхозам 85 71 +22,4 

Из редакционной    
почты 

Заботливые 
люди. 

Несколько лет я работал на 

первой шахте. Но вдруг 'заболел и 

врачи запретили мне трудиться на 

тяжелых работах. Пришлось пе-

рейти в пожарную команду газо-

сланцевого завода, где я тружусь 

и в настоящее время.. Работая 
• здесь, я постоянно ощущаю со 

стороны руководителей и проф-

союзных активистов заботу обо 
мне. Так, с помощью начальника 
В0%Ра А. Козлова и членов мест-

ного комитета Г. Статьева, Б. Пет-
рова я получил путевку в санато-

рий Ёссентуки, где хорошо отдох-

нул, подлечился. Мне также ока-

зана денежная помощь. Не оста-

лась забытой и моя семья. Двое 
детей отдыхали по путевкам 

профсоюзной организации в пио-

нерском лагере. 

Я очень благодарен за заботу 
обо мне. Чуткость и внимание 

вселяют новые силы. Я буду тру-

диться ецде лучше. 

А. МЕЛЬНИНОВ. 

СПАСИБО ВРАЧУ 
Мой отец Григорьев Гавриил- 

глухонемой. Это требует о' 

всех нас большой заботы и вни-

мания к нему. За такое отношение 

он всегда отвечает нам лаской и 

исключительной теплотой. К боль-
шому нашему огорчению, отец тя-

жело заболел гриппом. Болезнь 
осложнилась. Казалось, трагиче-

ская развязка для 62-летнего че-

ловека была 'неизбежна. Это очень 

волновало нас. Папу поместили в 

туберкулезный диспансер. Леча-
щим врачом назначили Пнмойш 
Екатерину Яковлевну. Ее забота, 
исключительное внимание к боль-
ному, квалифицированное лече-

ние успешно восстанавливают 
здоровье моего отца. Сейчас он 

чувствует себя хорошо и всегда с 

уважением относится к Екате-
рине Яковлевне. 

Наша семья оv всег? сердца 

благодарит врача Шиойш. 

А. ГРИГОРЬЕВА. 
Улица Вокзальная, дом ,116 46. 

Нужен комиссионный 
Нередко отдельные граждане 

нашего города имеют потребность 

сбыть ту или иную подержанную 

вещь. Но сделать это почти невоз-

можно, так Как комиссионного ма-

газица в Сланцах нет. Правда, 

магазин 

есть рынок, но не каждый может 
прибегать к его услугам. 

Вопрос об открытии комиссион-

ного магазина в Сланцах должен 

быть решен. 

В. РУМЯНЦЕВ. 
пенсионер. 

НАМ отвечаю т 

В газете «Знамя пруда» № 121 
была опубликована кар;рестон-

донция Г. Влааамирова под заго-

ловком «Сбор вторичного сырья 

- важное и нужное денно». Автор 
рассказывал о там,. что .в Слан-
цевской заготосанторе занижают 

цены на вторичное сырье. С 1 ию-

ня .руководители этой организа-

ции дали указание выплачивать 

по 10 копеек за килограмм сырья 

вместо 20 копеек, указанных в го-

сударствеинам црейоку:ра'нте. 
Вот что сообщил ,редакции пред-

седатель Леноблпотребсаюза тов. 

Терокий, осуда письмо было на-

пр.авлено для адрннятия мер: 

'аОтлата за макулатуру по цене 

10 копеек за осилагр:амм является 

нарушением существующих ' зато-

товительных цен. Правлению 
Сланцеасдсаго ,райто дано указа- 

ние немедленно ,устранить имею-

щиеся .нарушения. Со всеми слат-

чиками, . у которых луакулатура 
пришита то заниженным ценам,. 

произвести перерасчет в соответ-

ствии с прейскурантом заосупоч-

ных цен, На лиц, дотустивших 

нарушение, должно быть наложе-

но взыскание». 

Обещаний .много, а дела нетi. 

Лоiд таким озiголовасом в газете 

«Знамя труда» было опубликова-
но письмо И. Колесова. Автор пи-

сал о там, что в ряане домов в по-

селке Каменка неисл;рааны пеци, 

что ЖКО треста № 31 неодно-

кратно назначал сроки ремонта, 

но все они ерььвались. «В доме 

№ 4, кв. № 2,-писал т. Колесов, 
- отключен счетчик, однако ЖКО 
не принимает мер, чтобы подкгно-
чить его». 

Как сосбщил редакции вамес-

титель управляющего строитель-
ным трестам № 31 т. Сиворцбв, 
недостатки, о которых сообщалось 
В письме, имели место. В настоя-

щее время течи и дымоходы ис-

правлены. Электросцетчик подклчо-

чеН. 
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П Е С Н Я 
сланцевских строителей 

--Слова 3. Менуцного 

Там, где лежало болото веками, 

Листвою шумели седые леса, 

Пришел человек и своими руками 

Начал творить чудеса. 

ПРИПЕВ: Дорога строителям Отчизна, 
Город Сланцы — город молодой. 

Мы построим здание коммунизма, 

Слава нашей партии родном! 
Ь 

Построены шахты, жилые кварталы, 

К небу поднялся красавец-завод. 

Мы много свершили, но этого пало, 

=Нас новая стройка зовет. 

ПРИПЕВ. 

Ветер гуляет, веселый и звонкий, 

От счастья и радости хочется петь, 

Как хорошо с высоты новостройки 

На город растущий смотреть! 

ПРИПЕВ. 

Муз. А. Травина 

Праздничный вечер 

строителей 
'Сегодня вечером в Доме 

культуры комбината «Сланцы>> 
состоится торжественное засе-

дание, посвященное Дню строи-

теля. Сюда соберутся лучшие 

строители — новаторы произ-

водства, передовики соревнова-

ния, рационализаторы, инже-

нерно-технические работники, 
партийный и советский актив 

города. В канун своего тради-

ционного праздника наши стро-

ители подведут итоги своего 

созидательного труда, весело я 

радостно встретят праздник. 

Большую разнообразную 
концертную программу подгото-

вил коллектив художественной 
самодеятельности клуба строи-

телей. В первой отделении бу-
дет показана литературно-му 

зыкальная коипазиция « Строи-
тели, вперед!», составленная 
из стихов и песен советских 

поэтов и композиторов. Во вто-

ром отделении концерта вы-

ступит женская вокальная 

групгпа хора. Певцы Вязовусь и 

Кузькин исполнят 'дуэтом пе-

сенки « Отцовский наказ» и 

«Возле сада», танцор Влади-
мир Акимов`— венгерский та-

нец, солистка хора Нина Ива 
нова — песни советских ком-

позиторов «Гляжу в поля про-

сторные», о шофере-любителе и 

другие. 

В программе вечера: эст-

раднь й оркестр,  инструмен-

тальный квартет, женский во-

кальный дуэт, русская пляска 

и -другое. 

Ленинградская область.' В сель-

хозартели «Ленинский путь» Ось-

минского района большое внима-

ние уделяется удовлетворению 

культурных н бытовых - запросов 

колхозников. Нынче здесь открыты 

колхозный магазин, стрелковый 
тир и лодочная станция на реке 

Сабе. 

На снимке: у причала колхозной 

лодочной станции. 

Фото М. Гаврилова. 

ЛенТАСС 

З А Р У Б Е Ж О М 

Прибытие вице-президента 

Никсона в Вашингтон 
ВАШИНГТОН. (ТАСС). По при- 

бытии в Вашингтон вице-прези-

дент США Р. Никсон сделал заяв-

ление о впечатлениях- от поездки 

в Советский Союз и Польшу. Где 
6ы иы ни были, заявил Никсон, 
везде мы находили  проявления 
дружественного отношения со 

стороны советского и польского 

народов к народу Соединенных 
Штатов. 

Проявляя свои дружеские чув-

ства по отношению к американ-

скому народу, продолжал Никсон, 
советские люди. как 6ы хотели 

продемонстрировать свое желание 

найти решение существующих 

международных разногласий мир-

ным путем. 

Вице-президент сказал, чтов 
подтверждение этого он мог 6ы 
привести десятки примеров, и 

рассказал собравшимся о, том, как 

советские люди встречали его сло-

вом «дружба», произносившимся 

на английском языке. Мы узнали, 

заявил он, что это —первое• слово, 

с которого в Советском Союзе на-

чинают изучать английский язык. 

Никсон упомянул далее о теплой 
встрече, оказанной ему советски-
ми людьми в Свердловске. Этн 
мvwwnn, 

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА 

РАК КАРТОФЕЛЯ 
При заболевании картофеля ра-

ком на клубнях, подземных стеб-
лях, на корневой шейке, .а иногда 

ха нижних листьях и стеблях о5 
разуются мясистые наросты, ко-

торые своей неровной, морщини-

стой, поверхностью 'напоминают 
кочаны цветной капусты или губ-
ку. Вначале наросты белые, поз-

же становятся темно-коричневы- 

ми и затем черными. На клубнях 
раковые наросты образуются на 

глазках. Сначала они бывают 
мелкие, почти незаметные, а за-

тем сильно раврастаются, часто 

покрывают весь клубень. Раковые 
наросты быстро загнивают, а вслед 

за ними загнивают и клубни, пре-

вращаясь в слизистую гнилост-

ную массу. с неприятным запахом. 

При сильном поражении подзем-

ных стеблей клубни совсем не об-
разуются. Установлено, что эта 

.болезнь-снижает урожай картофе-

,пя.на 50-70 процентов. 

Рак картофеля вьизывается па-

разитиы м грибом, который в виде 

микроскопических спор находится 

в раковых наростах. Поражение 
-картофеля грибом-паразитом про-

- исходит при помощи летних под-

важных зооспор и покоющихся 

зимних спор, которые сохраняют 

свою жизнеспособность в почве до 
20 лет. Распространяется рак и 

больными клубнями при сопри-

косновении со здоровыми. Переда-
ется он и с зараженной почвой, 

приставшей к обуви, мешкам, та-

ре, орудиям обработки, транспорт-

ным средствам. 

В связи с большой опасно-

стью, которую представляет рак 

для культуры картофеля, это за-

болевание включено в список ка-

рантинных. В нашу страну запре-

щен свободный ввоз картофеля 

из-за границы. По Советскому Со-

юзу запрещается вывоз картофеля 

из тех мест, где обнаружены оча-

ги рака. Переброска семенного н 

продовольственного картофеля 

строго контролируетея Государст-
венной карантинной инспекцией. 

Одним из важных мероприятий 
в борьбе против рака картофеля 

является переход на посевы се-

менными чистосортными ракоу--

тойчивыми сортами. Для Ленин-
градской области районированны-
ми ракоустойчивыми сортами яв-

ляются ранние сорта Коfiблер, 

Приекульский розовый, средне-

ранние — Калев, Петровский, Се-
верная роза, средне-4поадние —

Берлихенген, Каиераз N 1, Ма-
жестик и Пауль Вагнер. Эти рако-

устойчнвы е сорта нужно сажать и 

в Сланцевском районе. 
В целях выявления очагов ра-

ка картофеля проводится обсле-
дование посевов картофеля в 

колхозах, совхозах, на приуса-

дебных участках н огородах под 

руководством агронома колхоза 

или совхоза. Обследование делает-

ся путен выкопки кустов карто-

феля по диагонали участка и 

тщательного осмотра. 

В Сланцевском районе во всех 

колхозах, совхозе и приусадеб-
ных участках необходимо сделать 

обследование во время копки кар-
тофеля. В случае обнаружения 
рака каждое хозяйство должно 

немедленно сообщить об атом 

сельхозянспекции и в Ленинград-
скую государственную инспекцию 
по карантину растений. 

п. утккн, 
агроном Ленинградской госннс-

пекций .по карантину сельскохо-

зяйственных растений. 

впечатления, сказал он, сохранят- 

ся у нас на всю жизнь. 

Касаясь далее предстоящего 

визита в США Председателя Сове-
та Министров СССР Н. Хрущева, 
Никсон заявил: « В интересах ми-

ра и'справедливости, которых так 

хочет американский народ, иы 

должны проявить к господину 

Хрущеву такую же вежливость н 

учтивость, какие были проявлены 

в отношении нас советским наро-

дом». 

Прямо с аэродрома вице-прези-

дент , США отправился на автома-

шине в Белый дом, где он имел 

длительную беседу с президентом 

Эйзенхаузрои. 
После встречи Никсона с Эйзен-

хауэром пресс-секретарь Белого 
дона Хэгерти сообщил корреспон-

дентам, что Никсон сделал прези-
денту «неофициальный' долад по кие колонизаторами законных 

ряду аспектов его поездки». прав народов Африки. 

На Конференции 
неэависииых. стран 

Африки 

КАИР. (ТАСС). В Монровии, 
столице Республики Либерии, про-

должается работа Конференции 
девяти независимых стран Афри-
ки, созванной для .обсуакдения 
проблем борьбы против империа-

лизма и колониализма, расового 

гнета и избавления от угрозы 
ядерных испытаний. 

На пленарном заседании конфе-
ренции, состоявшемся 5 августа, 
выступили главы делегаций Объе-
диненной Арабской Республики, 
Судана, Туниса -и Эфиопии. В за-

ле Национального казтитолия в 

Монровии, где заседают делегаты 

конференции; прозвучали гневные 

речи представителей африканских 

стран, заклеймивших позором ра-

совую дискриминацию и ущемле-

Не позволим повторения ужасов Хиросимы 
ХИРОСИМА. (ТАСС). 6 августа, 

в день 14-й годовщины атомной 
бомбардировки Хиросимы амери-

канской авиацией, город проснул-

ся раньше обычного. Ранним ут-

ром на центральной площади Пар- 
ка пира, перед памятником жерт-

вам бомбардировки, собралось бо-
лее 30 тысяч • человек жителей 
Хиросимы и делегатов Междуна-
родной конференции за запреще-

ние атомного и водородного ору-
жия и за разоружение. 

• В •8 часов начинается торжест-

венная церемония гражданской 
панихиды, ежегодно проводимой в 

знак памяти о жертвах атомной 
бомбардировки. 

Мэр города Хамаи направляется 

к памятнику. В каменную над- 

гробницу памятника он вкладыва-

ет «книгу усопших», где значатся 

имена десятков тысяч жертв атом-
ной бомбардировки. На этот раз в 

книгу внесены имена еще 183 
жителей города, скончавшихся от 

лучевой болезни за период, про- 

шедший с предыдущей панихиды 

в прошлом году. Затем мэр города 

Хиросимы зачитывает традицион-

ную Декларацию мира. 

В 8 часов 15 минут, когда 14 лет 

тому назад над Хиросимой взмет-
нулся смертоносный гриб атомно-

го взрыва, в Парке, мира, объявля-
ется мийута молчания, нарушае-
мая лишь торжественным траур-

ным звоном колоколов и гудками 
сирен. Под звуки исполняемой ор-

кестром «Песни мира», вверх 

взмывают сотни голубей. К памят-

нику с венками и букетами живых 

цветов направляются участники 

«:походов пира», прибывшие со 

всех концов Японии, японские и 

иностранные делегаты конферен-
ции: В числе других венок возла-

гают и члены советской ` делега-

ции. Над площадью звучит гимн 
японских борцов за икр и запре-

щение ядерного оружия «Не поз-

волил? сбросить атомную бомбу» 
Японские и иностранные деле-

гаты Меяодунаро .ной конференции 
направляются затем в Зал мира, 

где в составе подкомитетов про-

должат обсуждение вопросов, стоя-

щих в повестке дня конференции. 

К СВЕДЕНИЮ ПОДПИСЧИКОВ! 

ПронаВодхтся прием .подписки на газеты н журналы на 

IV квартал 1959 года. 

Подпиока принимается в районной конторе н оаделеннях 
связи, лочтальона,м.и, в моиоокад шСоюзлечать» и абщесовенны-
ми расцространителялги по iМес1у :работы. 

• Срок окончания пощписки на центральные журналы 1 сен-

тября, на центральные газеты — 10 сентября, на областные 
газеты и журналы — 15 сентября. 

Районный отдел «Союзпечати». 
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